

Bester Schweizer Süsswein am Mondial du Chasselas 2017

Die Kellerei Gregor Kuonen gewinnt zwei Goldmedaillen.

Salgesch. Am diesjährigen Mondial du Chasselas wurde die Familienkellerei Gregor Kuonen mit zwei Goldmedaillen ausgezeichnet.

Der Weinwettbewerb Mondial du Chasselas wird von der Vereinigung zur Förderung des Gutedels organisiert. Er hat zum Ziel, den Bekanntheitsgrad des Gutedels (Chasselas, Fendant) zu fördern. In diesem Jahr wurde 791 Weine eingeschickt.

Wie in dem letzten Jahr hat die Kellerei Gregor Kuonen

auch in diesem Jahr zwei Goldmedaillen gewonnen.

Der BLANC DE GLACE sowie der FENDANT haben je eine Goldmedaille gewonnen. Zudem ist der BLANC DE GLACE der höchst ausgezeichnete Süsswein vom Wettbewerb.

Der süss gekelterte Chasselas ist eine Eigenkreation des Hauses. Die von unserer Oenologin Larissa Kuonen gekonnt vinifizierte und im Barrique ausgebaute Spätlese vereint bestens Süsse

und Frische mit mineralischen Aromen.

Besuchen Sie das Weinhaus Gregor Kuonen und lassen Sie sich von den zahlreichen exklusiven Spitzenweinen überzeugen.

Unsere Leidenschaft, Ihr Vergnügen!

GREGOR KUONEN
CAVEAU DE SALQUENEN
www.gregor-kuonen.ch



**MONDIAL
DU CHASSELAS**
Gutedel • Fendant

SOUS LE HAUT PATRONAGE DE L'UNION SUISSE DES ŒNOLOGUES

**DISTINCTION OR
2017**

BLANC DE GLACE - BARRIQUE
VALAIS AOC 2015
GREGOR KUONEN, CAVEAU DE SALQUENEN
92.7 POINTS/100
CATÉGORIE BLANC SUPÉRIEUR À 4G SUCRE/L

ASSOCIATION POUR LA
PROMOTION DU CHASSELAS
FRÉDÉRIC BORLOZ
PRÉSIDENT

UNION SUISSE
DES ŒNOLOGUES
DANIEL DUFAUX
PRÉSIDENT

AIGLE, LE 23 JUIN 2017







G. Kuonen